

Umgekehrter Adventkalender

Den ganzen Advent über wurde unser umgekehrter Adventkalender (im Herz Jesu) gefüllt.

Wir sind überwältigt von Eurer Bereitschaft für Menschen, denen es nicht so gut geht, die Herzen zu öffnen.

Im Jänner werden wir die gespendeten Lebensmittel und Hygieneartikel übergeben. Ein Teil bleibt in unserer Gemeinde, der zweite Teil geht an die Caritas in Braunau. Die Stelle für „Notwohnen“ ist dankbar für jede Art von Hilfe. Ganz herzlichen Dank für Euer Mittun.

**Caritas
&Du**



Seelsorge
Team
St. Pantaleon